

croix, venait d'être terminé ; au-dessus de la porte on lisait ces mots : Famille Defoy-Stevens.

M. Defoy y fit déposer les restes mortels de son épouse. Souvent, accompagné d'Albert et d'Eva, il venait y prier pendant que cette dernière y déposait les fleurs les plus rares.

De chaque côté de la porte on lisait en lettres d'or :

“ Heureux celui qui croit et espère en le Seigneur, rien ne saurait l'ébranler ; il triomphera de ses ennemis et jouira du bonheur éternel réservé aux Saints.”

Avec cette pensée, cher lecteur, je dis adieu à cette famille devenue si heureuse après tant d'épreuves. A nous d'imiter le héros de ce livre et, comme lui, je dirai : Espérons.

FIN.